

AU REVOIR ET BIENVENUE...

A l'issue de la saison 2008-2009, certains éducateurs ont arrêtés leurs activités :

- ♦ Morgan BRUNEAU pour les moins de 7 ans
- ♦ Isabelle HERSENT pour les moins de 9 ans

Puis d'autres ont rejoint de nouvelles catégories :

- ♦ Fabienne MORET éducatrice des moins de 13 ans, a intégré le staff des féminines.
- ♦ Nicolas GUIBERT éducateur des moins de 15ans est maintenant l'entraîneur des Juniors.

Et de nouveaux éducateurs nous ont rejoints :

- ♦ Apolline RIGAUD, joueuse de l'équipe féminine, et Maxime HUART, Cadet, pour les moins de 7 ans.
- ♦ François WANDENBULCKE, joueur vétérán, pour les moins de 9 ans.
- ♦ Frédéric THOMAS pour les moins de 13 ans.
- ♦ Michel RAGUENEAU, ancien entraîneur des juniors, pour les moins de 15 ans.

Bienvenue à tous !

INFOS MELEES



EDITO

L'école de rugby a cette saison ouvert un site Internet sur lequel vous trouverez toutes les infos utiles. Pensez à donner l'autorisation à l'EDR pour mettre les photos de vos enfants sur le site ; nous avons plein de belles photos à vous faire partager...

Le calendrier de la deuxième partie de saison est disponible : retenez bien les dates de tous les tournois.

Cette année notre voyage de fin d'année nous amènera à PORNIC pour le « tournoi des 6 régions » le week end des 22 et 23 mai 2010.

Martine LESCURE

Votre « infos Mêlées » saison 2009-2010 s'est fait attendre mais la voilà enfin !

La formule va évoluer car aujourd'hui vous avez également le site Internet de l'école de Rugby pour vous informer.

Le site vous donnera en temps réel les dates sportives à retenir, les classements mais aussi les reportages en images et les trombinoscopes de toutes les catégories. Dans « Infos Mêlées » vous trouverez des informations sur le fonctionnement de l'école, des portraits d'éducateurs ou d'enfants et des explications sur les règles du sport choisi par votre enfant !

Bonne lecture et bonne visite sur notre site.

Téléphone Club : 02 47 44 76 83

Email : ussp.rugby@wanadoo.fr

Site : <http://ussp-rugby.wifeo.com>

Quelques règles

La rentrée 2009 marque un changement de cap important dans les pratiques des écoles de Rugby .

- ◆ Il n'est de compétition formatrice que si elle est équilibrée. Lors des rencontres déséquilibrées, avec plus de 5 essais d'écart à la mi-temps, les éducateurs des deux équipes procèdent ensemble à un rééquilibrage des équipes pour la deuxième mi-temps.
- ◆ L'évolution des pratiques, et donc celle des règles, doit marquer une progression continue, des moins de 7 aux moins de 15. Cette nécessaire progression concerne aussi bien les règles que les temps de jeu, le nombre de joueurs par équipe et la taille du terrain.

Le nombre de joueurs et la taille du terrain sont différents pour chaque catégorie:

- ⇒ Pour les moins de 7, équipe de 5 sur un terrain de 22X15 M
- ⇒ Pour les moins de 9, équipe de 8 sur un terrain de 35X30 M
- ⇒ Pour les moins de 11, équipe de 10 sur un terrain de 56X35 M
- ⇒ Pour les moins de 13, équipe de 12 sur un terrain de 56X46 M
- ⇒ Pour les moins de 15, équipe de 12 sur un terrain de 90X56 M

C'est la raison pour laquelle, cette année, les tournois ne sont pas réalisés sur le même lieu pour l'ensemble des catégories moins de 7, moins de 9 et moins de 11 ans.

En effet, les clubs ne disposent pas d'un complexe sportif suffisamment grand pour accueillir toutes les équipes.

Tout cela n'est pas sans conséquence sur les organisations de l'EDR et les finances du club car chaque journée de championnat nécessite 3 bus pour déplacer tous les joueurs de l'école de rugby.



La journée des Ambassadeurs

Mercredi 24 février 2010 « la journée des Ambassadeurs » se déroulera au stade Tonnellé à Tours.

Les moins de 11 et les moins de 13 sont conviés à participer à cette manifestation.

Cette opération, en partenariat avec la Ligue Nationale de Rugby et la Société Générale, a pour but d'offrir l'opportunité unique pour nos jeunes licenciés de rencontrer des joueurs, des entraîneurs et des arbitres, tous professionnels, dénommés les Ambassadeurs.

Les moins de 11 et moins de 13 participeront à un entraînement avec les Ambassadeurs suivi d'un goûter avec séance de dédicaces.

Pour ceux qui ne l'ont pas encore fait, merci de redonner le coupon joint à l'invitation ou répondre par mail pour le 1er février au plus tard.